

ABSTRAK

Penyajian Dan Penerapan Jurnalisme Ramah Anak Pada Media Berita Online Nasional (Analisis Isi Kualitatif Pemberitaan Kasus Kekerasan Seksual pada Anak di Media Kompas.com, CNNIndonesia.com dan Detik.com)

Anne Inayah Salsabila¹⁾, Isti Purwi Tyas Utami, A.Md., S.Sos, M.I.Kom²⁾, Naurissa Biasini, S.Si., M.I.Kom.²⁾

¹⁾ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Kasus kekerasan seksual pada anak di Indonesia meningkat di tahun 2022, namun peningkatan kasus kekerasan seksual pada anak masih terhitung sedikit di media berita. Pemberitaannya pun kerap tidak diimbangi dengan penerapan etika jurnalistik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan peliputan ramah anak pada tiga media arus utama yang paling banyak meliput kasus kekerasan seksual pada anak di tahun 2022 yakni Kompas.com, CNNIndonesia.com dan Detik.com. Kode Etik Jurnalistik dan Pedoman Peliputan Ramah Anak merupakan konsep utama yang menjadi landasan analisis dalam penelitian. Penelitian menggunakan paradigma post positivis dengan metode analisis isi kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan Kompas.com, CNNIndonesia.com dan Detik.com sebagai media arus utama yang paling konsisten memberitakan kasus kekerasan seksual pada anak di tahun 2022 telah menunjukkan sikap yang sama yaitu mematuhi kode etik jurnalistik dan pedoman peliputan ramah anak serta memperlihatkan keberpihakan kepada anak sebagai kelompok rentan. Temuan terkait pelanggaran sangat minim. Pada umumnya pelanggaran dilakukan terkait ketentuan dalam pengungkapan identitas anak atau identitas pelaku yang memiliki hubungan darah dengan korban kasus kekerasan seksual. Namun pelanggaran yang dilakukan tidak ditemukan secara konsisten di sejumlah pemberitaan.

Kata kunci: Berita Kekerasan Seksual Pada Anak, Jurnalisme Ramah Anak, Peliputan Ramah Anak, Kode Etik Jurnalistik, Analisis Isi Kualitatif.

Pustaka : 45
Tahun Publikasi : 2013 - 2023